

平成30年5月8日

## 充実期交流(1年ふる・コミュ科)

小中一貫教育充実期交流、ふるさと・コミュニケーション科の取組の一環として、中津小5・6年生と「こしき園」を訪問しました。「きびなご体操」や廃校になった小中学校の校歌などを披露し、施設の方々に喜んでいただきました。



平成30年5月10日

## 小中一貫教育授業交流(1年英語科)

中学1年社会科で「時代や年代を読みとろう」と題し、歴史の見え方を学習しました。過去の年号に込められた願いや時代の背景を掘り下げたり、次年度の新しい年号を予想したりしながら、歴史の捉え方や見方について学習を進めていきました。中津小の栢木直美先生も授業に入り、小学校での既習事項や身近なものを想起させながら、生徒一人一人に応じた言葉かけを行うことで、生徒の理解を補いより確かなものをしていきました。



平成30年5月12日

## 普通救命講習会(全学年)

応急手当の意義と基本を学習するために、薩摩川内市消防局上甕分駐所の方々をお招きし、基本的な心肺蘇生法の学習を行いました。AEDの使用方法や喉にものを詰まらせてしまった際の対処法など、丁寧に指導して頂きました。初めて実技を行った生徒たちもあり、「もしもの際には役立てたい」と感想を述べていました。



平成30年5月16～18日

## 職場体験学習（2年）

本年度から3日間、2年生による上甕町内3つの事業所での職場体験学習。仕事をする大変さや職場内でのコミュニケーションやチームワークの大切さを学ぶ良い機会となりました。また、いつも支えてくれる保護者への感謝を改めて感じた生徒もおり、実りある学習になりました。



平成30年5月16・17日

## 集団宿泊学習（1年）

上甕中・里中の1年生が合同で宿泊学習を行いました。活動内容としては、魚さばき体験や食事の準備、定期観光船「かのご号」の乗船など、様々な体験学習でした。また、子どもたちはどの活動にも積極的に取り組み、充実した学習ができました。中でも生徒が最も楽しかったと語っていたのが里中・上甕中の交流会でした。今後はぜひ里中学校との交流を意識した教育活動を計画していきたいと思います。さらに、北薩地域振興局の堀江昌弘さんと「かのご寿司」の植村矢助さん、上甕支所地域振興課の川畑安光さんをはじめ、地域の方々のご協力の下、上甕ならではの貴重な体験ができました。本当にありがとうございました。



平成30年5月21日

## よむのび新聞講座（薩摩川内元気塾・家庭教育学級）

南日本新聞読者センターの岩松マミさんをお招きし、新聞の読み方、作成の手順、作成上の課題に対するアドバイスなどを頂きました。また、家庭教育学級の中で、学業成績と新聞活用の関連性についても講話して頂きました。



平成30年5月24日

## 地区中体連総体陸上競技大会

本校から2人の生徒が出場しました。これまで取り組んできたことを発揮し、2人とも自己ベストの結果でした。また、他校生の活躍に刺激を受け、新たな目標を見つけ、これからの練習に見通しを立てた生徒もしました。2人にとって、「挑戦」「自己分析」「自己育て」につながる大会になりました。



## 小中一貫教育授業交流（1年数学科）

中津小学校の福井英晶教諭も参加し、効果的な計算を行うための「正・負の数を追求した平均の求め方の学習を実施しました。中1ギャップの解消にもつながっています。



平成30年5月24日・25日

## 学級園の苗植え

生命尊重・自然愛護をテーマとした体験活動の一貫としてサルビアやマリーゴールドの苗を植えました。心地よい気候の中での活動で、手際よく作業していました。夏頃には学級園が満開になると思います。今後、しっかり手入れをしていきます。



平成30年5月28日

## 生徒代表スピーチ（生徒集会）



毎年、生徒集会の中で、表現力向上のために生徒が1分間スピーチすることになっています。3年男子生徒が「最後の地区総体」というスピーチを行い、これまで部活動で培ってきた「心・技・体」を大切に戦いに挑む決意を述べていました。

平成30年5月29日

## 小中一貫教育研究公開に向けた取組

6月29日に実施される上甕中学校区小中一貫教育研究公開の中で披露するアトラクションの練習が始まりました。上甕中学校区の小中学生全員が参加して行うアトラクションです。一回目の今回はアトラクションの内容の確認とダンスや歌の練習を行いました…とてもスムーズに練習に入ることが出来、今後の練習が楽しみになりました。



平成30年5月30日

## 小中一貫教育授業交流（1年道徳）

中津小学校の柘木直美教諭も参加し、「命の大切さ」について学習しました。小学校の先生との学習で生徒たちは、なつかしく柔らかい表情を見せていました。そして、積極的に発表したり、意見を述べたりして、学習が深まる1時間になりました。



平成30年5月31日

## 使用済み切手収集（生徒会）



上甕町内の各事業所に使用済み切手を収集のお願いと回収に行きました。学校からのたよりや生徒会新聞「海風」を配り、大変喜ばれました。

## 小中一貫教育授業交流（1年家庭科）

中津小学校の吉田育美教諭が参加し、室内の空気がきれい快適な住まいに関する学習を行いました。生徒たちは小学校で学習してきた住環境と保健学習を想起しながら、自分なりに考え、発表につなげていました。

